

Jahresausflug Tempora Männerriege

Turnverein 1894 Zell e.V.

Jedes Jahr woanders hin, so diesmal ins schöne Frankenland nach Dinkelsbühl und Dennenlohe.

Unser Start erfolgte am 21.05.2019 in Zell um 07.15 Richtung Göppingen-Böhmnenkirch-Essingen-Aalen nach Dinkelsbühl. Es handelt sich hier um die schönste Altstadt Deutschlands.

Nach erfolgreichem Frühstück am Busparkplatz wurden wir empfangen zu einer Stadtführung von der Frau Leni. Sie zeigte uns die schönsten Stellen in der Stadt. Ein Spaziergang im Grünen rund um die alten Befestigungsanlagen, Weiher, Wiesen und Parks bilden einen grünen Rahmen und umfassen den mittelalterlichen Kern wie ein kostbares Juwel.

Geschützt von der wehrhaften Mauer erinnern prächtige Patrizierhäuser wie der Hetzelhof und das Deutsche Haus an Dinkelbühls große Zeiten in 15. Jahrhundert. Steinerner Zeugen sind bis heute das gotische Münster St.Georg im Herzen der Stadt sowie das großzügige Heiliggeistspital .Leider fand der Regen kein Ende, dafür durften wir uns im Gasthaus "Goldene Rose" in der Ortsmitte am Marktplatz stärken mit einem ausgezeichneten Fränk.Krustenbraten. Dann ging es weiter nach Dennenlohe zum Schlosspark. Schloss Dennenlohe ist eines der schönsten Barockensembles in Bayern und wird von einem 26 ha großen Park gekrönt. Der größte Rhododendrenpark Süddeutschlands befindet sich hier. Wir wurden erwartet vom „grünen Baron“, Herrn von Süsskind, welcher uns die sehr interessanten Anlagen ganz ausführlich zeigte und erklärt.

Der Schaugarten ist einer der schönsten Gärten in Bayern. Leider hatte das Wetter kein Mitleid mit uns, doch wir nahmen sehr viele interessante Eindrücke mit. Über 50 Sehenswürdigkeiten haben wir gesehen. Zum Abschluss machten wir noch einen Besuch in dem Orangerie Cafe, dann ging es gegen 17 Uhr wieder heimwärts. Herzlichen Dank unseren Reiseleitern Dieter Volk und Harald Mäckle. Ihr habt alles wieder bestens geplant und organisiert.

Jede Reise ist eine große Freude, bis zum nächsten Mal.
Dieter Lamm Turnverein Zell

